



Uhu auf dem Turm c Mathias Siebner



Uhubaby c Jan Schröder

Ein neuer Chor in St. Jacobi: die Morgen-Uhus

Vier Fragen an Jacobikantor Stefan Kordes:

Nach den Sommerferien startet neben der Jacobikantorei und dem Kammerchor ein dritter Chor in St. Jacobi. Warum?

Ich bekomme immer wieder Anfragen von Leuten, die gern singen, die aber nicht oder nicht mehr große Konzertprogramme einstudieren möchten oder können. Manchen fällt z.B. auch das lange Stehen auf dem Podest bei Aufführungen schwer.

Mir ist es wichtig, diesen Menschen eine musikalische Heimat in St. Jacobi zu geben.

So entstand die Idee eines Chores, der sich am Vormittag trifft, um etwa eine Stunde zu singen.

Wer darf mitsingen?

Alle! Der Name "**Die Morgen-Uhus**" soll mit einem Augenzwinkern sagen: alle **U**nter **H**undert dürfen gern mitmachen. Das heißt: es dürfen alle kommen, die gern regelmäßig singen, alle, die das Singen in Gemeinschaft genießen. Ein Vorsingen gibt es nicht.

Die Patenschaft für den neuen Chor übernimmt der Uhu, der mit seiner Familie in diesem Jahr im Turm von St. Jacobi wohnt.

Was möchtest Du mit dem Chor singen?

Ich habe viele Ideen: vom einstimmigen Singen aus Liederbüchern oder von unbekanntem Schätzen aus dem Gesangbuch über zwei- und dreistimmige Sätze bis hin zu kleinen vierstimmigen Motetten, die dann vielleicht auch einmal im Gottesdienst erklingen.

Ich bin gespannt, welche dieser Ideen wir in den ersten "Singstunden" gemeinsam verwirklichen.

Muss man sich für den Chor anmelden?

Nein, kommen Sie gern einfach vorbei und singen Sie mit.

**ab 8. August: Die Morgen-Uhus
donnerstags, 11-12 Uhr
außerhalb der Schulferien
Gemeindesaal St. Jacobi,
Jacobikirchhof 2**